



Entregan Casa al afortunado ganador del Sorteo Predial 2019

El Gobierno Municipal de Juárez, a través de la Secretaría de Finanzas y Tesorería, entregó de manera oficial las llaves de una casa al ganador afortunado que participó pagando el impuesto predial en los primeros tres meses del 2019.

En este evento estuvo presente el Tesorero Municipal y el Director de Ingresos y Recaudación, además de la Inmobiliaria, quienes entregaron al ciudadano Ramón Guerrero Hernández la casa de dos pisos con un valor de más de 600 mil pesos ubicada en la colonia Paraje Juárez.

En los próximos días se les citará a los demás ganadores para hacer la entrega de manera oficial de las cinco motonetas.

Cabe mencionar que lo recaudado ha sido destinado a obras públicas y servicios públicos, así como en el rubro de seguridad pública donde recientemente se adquirieron 55 nuevas patrullas.

